

まいあーじゅるなーるフキ通信

6月となりましたが、コロナの混乱も収まっていない状況で豪雨での災害も広がってきております。特に九州地方に甚大な被害をもたらした線状降水帯ですが、今までに体験したことのないような豪雨がみられています。当施設は、高台にあるため宮崎市のハザードマップでは水害地域から除外されています。しかし、大きな水害があると、浄水場のポンプなどが壊れて水が上まであがってこないという事が過去にありましたので、災害についての対策は必要な状態です。

また、コロナについてですが、宮崎市内で現状一人の感染者が確認されています。このまま感染拡大がなければよいのですが、感染者が増えるような状況がみられる場合は再度、面会の制限を行う必要があります。感染者数の状況により対応が流動的になりますので、**面会を希望される場合は、必ず事前に電話連絡をお願いいたします。**入所者の皆様におかれましては、風邪などの感染症もなく皆様元気に過ごされています。雨が多く、屋内での活動がメインですが、少しでも体を動かしてもらえよう、ベッドからの離床時間を定期的に確保しながら支援を実施しております。

それと、6月にやっと皆さんの散髪を行うことができました。これから夏に向けて気温も上がってきますので、定期的な散髪を行えるとよいのですが・・・コロナのおかげで、色々と制限ばかりが増える世の中になってしまいました。

電話等での各個人様の状況説明などはいつでもお受けいたします。お時間のある時にご連絡をください。私や堀北が現場に入っている際には、折り返し連絡をさせていただきますので、お手数をお掛けしますがよろしくお願いたします。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願致します。

それでは、6月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)





